



# やどいきっ子

学び続ける学校 あたたかな学校 潤いのある学校

## 学校教育目標

「自ら学び 心豊かに たくましく生きる子」

- やさしい子      ○努力をする子
- 理想を求め子   ○きまりを守る子

## 明日から楽しい冬休み！

暦の上では冬至を迎え、みやまの奥のやどいきの里では、冬本番の天気が続きます。今年は観測史上最多の夏日が続き、夏から一気に冬になったような気がします。

12月22日（金）、2学期終業式を行いました。校長講話では子どもたちの頑張ったところと素晴らしかったところを映像と共に振り返りました。年度始めに「目標」「努力」「感謝」の3つの言葉を話しました。また、今年は日本のスポーツ選手が世界を舞台に活躍した年でした。これから冬休みになりますが、家族の一員としてできることに進んで取り組むように子どもたちに話しました。ご家庭でも安全で楽しい生活が送れるよう、ご協力をお願いします。

## —2 学期終業式を迎えて—



花桃の植樹（寄ロウバイ園）



織戸組への訪問

1年



2, 3 年生活・総合



1, 2, 5 年生へ 寄園児よりお礼

## 11/24 松田小学校と交流授業の実施！ —新しい出会いと適度な緊張—



松田小学校に到着



6 年生の対面



学習の一場面

## 自分の身は、自分で守る！ —避難訓練（火災）—

「災害は、いつやってくるかわからない」という言葉がありますが、本校では定期的に避難訓練を行っています。地震、火災そして不審者対応まで、全教職員が役割分担をして、子どもたちの安全安心、そして命を守ります。例年、熊の出没情報もありますので、ご家庭でも注意を呼び掛けてください。



全校児童の人員確認

輝く歴史と伝統のある寄小学校！ 未来にはばたく寄っ子！

## 祝 創立150周年 寄小学校

明治6(1873)年7月15日開校

寄贈 寄地区振興協議会

(寄小学校正門付近の創立150周年記念の横断幕より引用)

寄小学校創立150周年記念事業のお礼！

今年は創立150周年にあたり昨年から実行委員会を設置し、記念式典をはじめ事業を終えることができました。ご支援・ご協力ありがとうございました。

### 幼小連携事業「寄幼稚園との交流会」 — 異学年交流で成長！ —

12月7日(木)、寄幼稚園との交流会を行いました。1,2年生はこの日を迎えるにあたり生活科で園児が楽しめる「おもちゃランド」をつくり、たくさんの材料を集め、おもちゃやゲームを作れるように準備しました。最初、園児は緊張していましたが、すぐに打ち解け楽しい時間を過ごすことができました。1,2年生の園児に対する優しい気持ちと心配りは、また一回り成長していると感じました。



「おもちゃランド」に入場



園児が楽しめるように奮闘！



年長と1,2年生「楽しかったね！」

### 不審者が近づいてきたら・・・ — 12月8日、防犯教室 —

12月8日(金)、松田警察署生活安全課とみやま防犯パトロールの皆様のご協力を得て、防犯教室を行いました。登下校はもちろんですが、冬休みや年末年始と人出が多くなる時期です。子どもに声をかけてくる不審者に対して、どのように身を守ったらよいか体験しながら学びました。みやま防犯パトロールの皆さんが役を演じてくださいましたが、実際にランドセルを投げ出して逃げる、防犯ブザーを鳴らす(毎月、点検実施中)などは定期的に行なっていきたいと感じました。



身を守ること・逃げること



体験すると難しい



不審者役から逃げる

### 立法の最高議決機関「国会」から学ぶ — 6年校外学習「東京方面」 —

12月15日(金)、今年最後の校外学習「6年東京(国会、科学技術館)」へ出かけてきました。コロナ禍では電車を利用しての東京・横浜方面の見学は回避していました。5月からの第5類への移行に伴い、実施しました。当日はできるだけ混雑する電車や駅を避けるため、「のるーと足柄」やロマンスカーに乗車し、効率よく移動できました。国会議事堂では1時間程の説明もしっかり聞くことができ、大きな収穫を得ることができたと思います。



国会正面



全席指定席のロマンスカー



天皇陛下の「御椅子」の前